
Siracusa.  Trio  Zamuner
domenica  in  concerto  al
Privitera
Con  il  concerto  del  Trio  Zamuner  riprende  la  stagione
A.Gi.Mus.Domenica  23  alle  18,  sul  palco  dell’Istituto
Privitera  di  Siracusa  i  tre  musicisti:  Maria  Sbeglia  al
pianoforte  e  i  figli  Riccardo  Zamuner  al  violino  e  Emila
Zamuner voce solista.  Il programma è molto vario e segue un
percorso particolare che partendo dai classici per violino e
pianoforte, come “ La primavera” di Beethoven, L’Introduzione
e  Rondò  Capriccioso  di  Sain  Saens  e  la  Meditazione  di
Massenet, si sviluppa attaverso la “song” dal jazz di Gerswin
e Charles, fino ad arrivare al musical di Menken e Cocciante,
per  concludere  con  la  celebre  “Zingaresca”  di  Sarasade  e
chiudere il cerchio.

Melilli. Busta con proiettile
inviata  all''assessore  Salvo
Midolo.  "Sereno,  fiducia
negli investigatori"
Una busta contenente una cartuccia da fucile è  stata fatta
pervenire all’ assessore del comune di Melili, Salvo Midolo.
Un  nuovo  atto  intimidatorio  nei  confronti  di  un
amministratore,  dopo  l’aggressione  subita  dal  sindaco  di
Floridia,  Orazio  Scalorino,  due  giorni  addietro.  “Qualcuno
teme la vera politica, quella senza privilegi che contrasta il
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clientelismo e la corruzione”, commenta sereno Midolo. “Avendo
favorito  l’allontanamento  di  qualcuno  o  di  qualcosa  avrò
interrotto una catena che teneva unito un sistema affaristico
clientelare. Ho massima fiducia negli inquirenti e sono certo
che presto sarà fatta piena luce sull’accaduto”.

Calcio,  Eccellenza.  Ricorso
per  riottenere  il  punto  di
penalizzazione. "Questione di
dignità"
E’  pronto  a  partire  da  Siracusa  all’indirizzo  della
Commissione  Disciplinare  Nazionale  il  ricorso  con  cui  la
società  azzurra  conta  di  poter  riavere  il  punto  di
penalizzazione. “Provvedimento di urgenza”, hanno spiegato il
direttore generale, Alfredo Finocchiaro (foto) e il segretario
Calì. L’Sc Siracusaà preme per arrivare a chiudere il caso
prima dei play-off.
Il ricorso verte sulla dimostrazione della nullità assoluta
del  procedimento  instaurato  in  seno  alla  C.A.E.  e  da  cui
derivano  gli  obblighi  per  cui  si  è  giunti  al  deferimento
disciplinare. “Sussiste inoltre un errore di diritto – ha
spiegato il dg Finocchiaro – perché per questo caso andrebbe
applicata la norma speciale di cui all’art. 50 comma 3 dello
stesso codice di giustizia sportiva. L’atto introduttivo del
ricorso inviato dal calciatore Ike era stato recapitato alla
società, ad un indirizzo errato. Non l’abbiamo mai ricevuto,
pertanto,  è  viziato  di  nullità.  Abbiamo  già  inviato
preannuncio  di  reclamo  alla  Procura  e  alla  Commissione
Disciplinare Nazionale. Siamo certi che rivedranno con urgenza
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quanto stabilito erroneamente. Non è tanto per il punto di
penalizzazione  quanto  per  una  questione  di  dignità  e  il
Siracusa sta subendo un’ingiustizia”.

Siracusa.  Aria  che  puzza,
ecco  i  risultati:  abbiamo
respirato composti solforati.
"Bassa tossicità"
I miasmi avvertiti tra Siracusa e Priolo nella serata martedì
hanno lasciato una “traccia”. Individuata e analizzata dai
tecnici dell’Arpa di Siracusa dopo i campionamenti effettuati
con  il  canister  in  città  e  attraverso  centraline  di
monitoraggio a Priolo. Mancano gli ultimi approfondimenti, ma
gli  esami  condotti  confermano  che  c’è  stato  un  evento
potenzialmente  inquinante  della  qualità  dell’aria.  Rilevata
nei campioni la presenza di composti solforati, riconducibili
alla raffinazione del petrolio. Sono considerati generalmente
a bassa tossicità per l’uomo ma possono causare fastidi come
nausea,  bruciore  agli  occhi  ed  alle  vie  respiratorie.  I
composti solforati hanno una soglia olfattiva molto bassa,
basta quindi una piccola percentuale nell’aria per rendere
subito “evidente” la loro presenza.
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Siracusa.  Miasmi,  il  leader
dei  Verdi,  Bonelli:  "Perché
la Regione non sanziona chi
inquina?"
“Ancora miasmi nella zona industriale di Siracusa,  questa
volta  legati  all’immissione  nell’atmosfera  di  composti
solforati, ma nessuno ancora decide di adottare provvedimenti
concreti”.  Non  bastano  al  portavoce  nazionale  dei  Verdi,
Angelo Bonelli e al coordinatore locale, Giuseppe Patti le
rassicurazioni  circa  la  bassa  tossicità  delle  sostanze
rilevate dall’Arpa tra Siracusa e Priolo nella serata martedì
.  Gli  esiti  dei  campionamenti  effettuati,  secondo  i
rappresentanti del partito ambientalista, dovrebbero spingere
la Regione a “sanzionare chi ha inquinato o continua a farlo”.
Un silenzio inaccettabile, per Bonelli e Patti, che chiedono
risposte  “più  esaustive  dei  semplici  dati  dell’agenzia
regionale  per  l’ambiente,  affidandoli  alla  Procura  della
Repubblica”.

Fuga di gas in un condominio,
paura  in  via  Danieli.
Evacuato lo stabile
Se la sono cavata con un po’ di paura i residenti di un
edificio di via Giuseppe Maria Danieli, nella zona alta di
Siracusa. Nel primo pomeriggio di oggi, il proprietario di un
appartamento del condominio si sarebbe accorto che da una
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bombola usata per alimentare un barbecue fuoriusciva del gas.
Temendo che il problema potesse sfociare in qualcosa di serio,
l’uomo ha immediatamente allertato i vigili del fuoco del
comando provinciale di via Von Platen.  Una volta sul posto, i
soccorritori hanno evacuato in via precauzionale parte dello
stabile,  in  attesa  di  accertare  l’entità  della  fuga,
fortunatamente risultata lieve. L’allarme è rientrato nel giro
di pochi minuti.

Siracusa. Istituito il liceo
musicale e coreutico, così il
"Gargallo"  recupera
l'autonomia perduta
Passo  avanti  verso  il  recupero  dell’autonomia  del  liceo
classico Gargallo. Il liceo musicale e coreutico di Siracusa è
realtà. Il nuovo indirizzo, di cui il “Gargallo” si dota,
 sarà operativo dal prossimo anno scolastico. Lo annuncia
l’assessore regionale ai Beni culturali, Mariarita Sgarlata.
“Spero che il decreto appena firmato- commenta l’esponente
della giunta Crocetta- possa placare le inquietudini che hanno
accompagnato,  nei  mesi  passati,  l’iter  istitutivo.  Il
provvedimento – aggiunge Sgarlata-  amplia l’offerta formativa
della  scuola  e  offre  una  nuova  opportunità  di  studi  agli
studenti del territorio”. L’avvio del nuovo percorso dovrebbe
produrre un incremento del numero degli iscritti al “Gargallo”
e il recupero della sua autonomia scolastica, perduta con
l’accorpamento al liceo scientifico “Corbino”. La firma del
decreto  segue  la  sigla,  lo  scorso  dicembre,   di  una
convenzione con l’istituto “Bellini”. “Un gioco di squadra che
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ha  dato  i  suoi  frutti-  conclude  l’assessore  Sgarlata-  Un
percorso condiviso con l’assessore alla Pubblica istruzione,
Nelli Scilabra, la preside del liceo classico, Lilli Fronte e
gli studenti”.

Regione,  valzer  degli
assessori: dentro Reale fuori
la Sgarlata?
Sono  cominciate  a  Palermo  le  grandi  manovre.  I  partiti
accerchiano il governatore Crocetta, il rimpasto è  questione
di tempo. Non solo tecnici, spazio anche alle indicazioni
delle segreterie. Tra i nomi nuovi, prende quota quello del
siracusano Ezechia Paolo Reale. L’ex candidato sindaco, leader
di Progetto Siracusa federato con Articolo 4, potrebbe infatti
essere proprio l’espressione del movimento di Leanza. Rumors
delle ultime ore hanno reso sempre più concreta l’ipotesi.
Timidi  contatti,  ma  non  solo.  D’altronde,  di  Reale  si  è
parlato a Palermo anche in altre occasioni ma forse mai come
ora ci sono le basi per rendere l’ipotesi concreta. Non è un
mistero che intenzione di Crocetta sia quella di creare uno
spazio per Articolo 4. Il governatore sa anche, però, che
dovrà  cedere  sull’altare  delle  alleanza  uno  dei  “suoi”
assessori.  E  il  nome  più  ricorrente,  anche  in  questa
occasione, è quello di una siracusana: Mariarita Sgarlata,
oggi responsabile dei Beni Culturali. “Niente di concreto”, si
limita a commentare Ezechia Paolo Reale con una prudenza quasi
scaramantica.
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Augusta. Domani in porto la
San Giusto con 1.165 migranti
a bordo
Ancora  giornate  calde  sul  fronte  dell’immigrazione.  Le
favorevoli condizioni meteo marine hanno fatto moltiplicare le
“partenze”.  Gran  lavoro  per  la  Marina  anche  al  porto  di
Augusta. Dove domattina è attesa la nave anfibia San Giusto. A
bordo, 1.165 migranti soccorsi in diversi interventi eseguiti
in collaborazione con le altre unità della Marina Militare
impegnate  nel  dispositivo  Mare  Nostrum.  Tra  loro  anche  i
compagni di viaggio dello sfortunato uomo trovato senza vita a
causa dei vapori tossici respirati in sala macchine, dove era
stato stipato dai mercanti di uomini. Lotta invece tra la vita
e la morte l’altro migrante stabilizzato proprio a bordo della
San Giusto e trasferito in elicottero a Catania sempre a causa
delle esalazioni tossiche.

Siracusa.  Oneri  di
urbanizzazione giù del 15 per
cento,  ma  in  consiglio  è
bagarre.  Parole  al  vetriolo
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tra il sindaco e Sorbello
Il  consiglio  comunale  di  Siracusa  riduce  gli  oneri  di
urbanizzazione, ma non per tutti. Nel corso della seduta di
ieri, in alcune fasi turbolenta, l’assise cittadina ha dato il
“via libera” alla diminuzione delle percentuali delle somme da
versare  quando  si  realizzano  nuove  costruzioni,    con
oscillazioni tra il 15 e il 65 per cento, a seconda delle
tipologie di intervento. Proprio le percentuali stabilite sono
state motivo di polemica durante il dibattito e di un acceso
diverbio tra Salvo Sorbello di “Articolo 4” e il sindaco,
Giancarlo Garozzo. Al consigliere di opposizione è sembrata
assurda la scelta compiuta dalla maggioranza. “Un pannicello
caldo-  ha  detto  puntando  il  dito  contro  l’amministrazione
comunale  – Non serve a niente applicare un abbattimento così
basso visto che 4 anni fa gli oneri di urbanizzazione furono
aumentati del 300 per cento in città e del 600 per cento a
Cassibile e Belvedere”. Dichiarazioni che avrebbero irritano
il  primo  cittadino.  Ne  sarebbe  scaturito  uno  scambio  di
battute al “vetriolo”. L’opposizione ha, infine, deciso di
abbandonare l’aula. La goccia che ha fatto traboccare il vaso
sarebbe stata la bocciatura della proposta secondo cui il
Comune  avrebbe  dovuto  utilizzare  il  10  per  cento  degli
introiti derivanti dagli oneri di urbanizzazione per abbattere
le  barriere  architettoniche  in  città.  L’emendamento,
illustrato da Fabio Rodante, è stato respinto con 18 voti
contrari e 6 favorevoli. “Da 8 anni la Regione non eroga più
alcun  contributo  per  realizzare  interventi  che  possano
consentire  ai  disabili  di  vivere  in  maniera  più  agevole-
protesta Sorbello- Sarebbe stato un gesto di civiltà destinare
una  percentuale  ai  più  deboli,  oltre  3  mila  persone  che
vivono, a Siracusa, in condizioni davvero difficili. Approvare
questa  proposta  si  sarebbe  tradotto  in  una  promozione
dell’immagine della città, ma sarebbe stato anche un modo per
promuovere il turismo accessibile e per rimettere in moto una
parte di economia, legata ai piccoli interventi di edilizia”.
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Sorbello parla della seduta di ieri come di “una pagina triste
della politica locale. Un’occasione sprecata- conclude- e per
questo rimane un grande rammarico”. Di tutt’altro avviso il
sindaco,  Giancarlo  Garozzo.  “Il  consiglio  comunale  ha
approvato l’abbattimento degli oneri di urbanizzazione- spiega
il  primo  cittadino-  confermando  la  proposta  della  giunta
comunale e le percentuali, per alcune categorie, arrivano fino
a – 65 per cento. Crediamo che possa essere un provvedimento
in grado di dare respiro al settore edile”.
Il  consiglio  ha  approvato  anche  il  piano  esecutivo
convenzionato  della  Blumarin  Hotel,  impegnando  la  società
alla cessione gratuita al Comune di aree destinate a servizi
ed attrezzature pubbliche in misura del 50 per cento della
superficie complessiva. Il parco turistico convenzionato di
Contrada Arenella/Asparano prevede la realizzazione di un’area
ricreativa attrezzata.
“Via libera”, infine, alla proposta di perimetrazione e al
Regolamento attuativo del Parco Archeologico, redatto dalla
Soprintendenza  e  al  piano  attuativo  per  la  localizzazione
degli impianti di telefonia mobile.
In apertura dei lavori è stato presentato,invece, il Sistema
informativo territoriale regionale, strumento di conoscenza e
monitoraggio del territorio, consultabile on line sul sito del
Comune.


